

地域安全ニュース

令和3年9月発行
富良野地区防犯協会連合会
富良野警察署生活安全係

8月中の犯罪発生ニュースはありません

富良野警察署管内 刑法犯認知状況（令和3年8月末）暫定値				
認知件数	33件	前年度認知件数	56件	前年対比 -23件

秋の山菜採りにおけるヒグマ遭難に注意！

道内では、山菜採りに出掛ける人が山中で道に迷ったり、負傷する遭難が後を絶たず、例年秋にかけての山菜採り（キノコ採り）に伴う遭難が多発しています。

過去5年間における、秋の山菜採り遭難の発生状況は50件52人で、そのうち、96%がキノコ採り目的の入山となってます。

ヒグマに遭わないために

- 出没情報を確認し、複数で行動する。
- 鈴やラジオで人の存在を知らせる。
- ヒグマの粪や足跡を見つけたら引き返す。
- ゴミの処理を注意する。
- ヒグマに遭遇したときは、落ち着いて行動する。

山菜目的の入山者心得

- 単独行動をしない
- 慣れた場所でも油断しない
- 行き先を家族に伝える
- 慌てず、落ち着いて行動する
- 目立つ服装、携帯電話、ホイッスルは必携

仮想通貨をだまし取る詐欺に注意！

SNSやマッチングアプリを通じて知り合った相手から投資話を持ちかけられ、多額の暗号資産（仮想通貨）をだまし取られる被害が複数発生しています。確実に利益が出るかのような投資話を持ちかけられたら「詐欺」を疑い、送金前に警察などへ相談してください。

SNSやマッチングアプリ等を通じて知り合った 外国人や実業家を名乗る者などから

- 現金や暗号資産（仮想通貨）による投資話を持ちかけられた
- 始めは利益が得られても、その後は再投資や税金などと称して追加の送金を要求された

